

# LA CAPITAL

## ***Mantiene Tamaulipas calificación “AA”***

Lo que equivale a Muy Alta Calidad Crediticia por parte de las calificadoras internacionales

2013-04-22

**DAISY VERONICA HERRERA MEDRANO / Reportera**

**CIUDAD VICTORIA, TAMAULIPAS.-** El Secretario de Finanzas de Tamaulipas, Alfredo González Fernández, reveló que el Gobierno Tamaulipeco conserva la calificación “AA” (Muy Alta Calidad Crediticia) por parte de las calificadoras internacionales.

Esto dijo, se deriva de lo que calificó como un “manejo responsable de las Finanzas Públicas”, de acuerdo a la calificadora Fitch Ratings.

La misma calificadora, destaca el crecimiento en los ingresos estatales de la Administración del Gobernador Egidio Torre Cantú por encima del promedio de las entidades del país, lo que a su vez, representan una fortaleza para la calidad crediticia de Tamaulipas.

“Con esta calificación se atiende el compromiso de contar con Finanzas Fuertes en el marco de los ejes del Tamaulipas Competitivo, Sustentable, Humano y Seguro del Gobierno que encabeza el ingeniero Egidio Torre Cantú.”

En este mismo tema, el Secretario de Finanzas señaló que en el transcurso del la recaudación en los ingresos propios de la administración estatal se comportan conforme a lo programado.